

Fecha 21.02.2019	Sección Economía	Página 21
----------------------------	----------------------------	---------------------

Gruma reporta incremento de 5% en sus ventas netas en 2018

DE LA REDACCIÓN

Gruma, productor internacional de harinas de maíz y tortillas, reportó este miércoles sus resultados anuales y trimestrales.

En el estado financiero **Gruma** señala que su resultado neto de 2018 ascendió a 4 mil 892 millones de pesos; una reducción de 22 por ciento respecto al año previo, cuando fue de 6 mil 274 millones de pesos.

En cuanto a sus ventas netas, éstas fueron por un monto de 74 mil 41 millones de pesos, 5 por ciento más que en 2017, cuando sumaron 70 mil 581 millones de pesos. La

empresa remarcó que 73 por ciento de sus ventas netas provinieron de las operaciones fuera de México.

Durante 2018 **Gruma** pagó 2 mil 887 millones de pesos por impuestos de utilidad contra mil 782 del año anterior, mientras su pasivo total fue de 35 mil 783 millones de pesos, 3 por ciento más que los 34 mil 843 de 2017.

Además, el año pasado la empresa realizó inversiones de capital por 209 millones de dólares, que fueron destinadas, principalmente, a incrementar su capacidad para el crecimiento futuro de la compañía, especialmente en sus plantas de Dallas, Texas, Estados Unidos; Puebla, México, y Rusia.

